



Ciudad de México, a 4 de marzo de 2025

## **RECONOCE PT POSTURA DECIDIDA Y VALIENTE DE MÉXICO ANTE IMPOSICIÓN DE ARANCELES DEL PRESIDENTE TRUMP**

- **Relación bilateral debe basarse en el diálogo, el respeto y la cooperación**

El Partido del Trabajo reitera su apoyo total y decidido a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ante la imposición de aranceles del 25% a productos mexicanos por parte del presidente Donald Trump, quien aplicó esta medida de manera arbitraria y unilateral.

La postura de nuestro gobierno está basada en el respeto y la cooperación que debe haber entre dos naciones vecinas y que han sostenido una relación comercial por años, cuyos términos están contenidos en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) que no se está respetando.

Nos enorgullece que la presidenta Sheinbaum defienda con gran valor al pueblo de México y ponga por delante el bienestar de las y los mexicanos. Es falso que nuestro gobierno sea omiso en el combate al crimen organizado, desde el primer día de esta administración se han emprendido acciones tangibles para mitigar ese flagelo.

Negamos de manera categórica que no se esté combatiendo el tráfico de drogas y prueba de ello son las campañas emprendidas y las detenciones más recientes de integrantes del crimen organizado, así como el decomiso de cargamentos de fentanilo y otras drogas.

México es un socio estratégico en el crecimiento de América del Norte y las medidas impuestas hoy por el gobierno del presidente Trump, no sólo afectarán a nuestro país, sino a millones de empresas y familias en ambos lados de la frontera.

Reiteramos nuestro más firme apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, no sucumbiremos ante esta nueva embestida económica por parte del gobierno estadounidense, somos un pueblo soberano, honesto y solidario y por ello la relación con Estados Unidos tiene que ser entre iguales.

Finalmente, hacemos un llamado a mantener la unidad que el país requiere en estos momentos difíciles y complejos, seguiremos al lado de la doctora Sheinbaum, quien con altura de miras y visión de estadista, ha defendido la dignidad e intereses de todos los mexicanos y reiteramos que el próximo domingo estaremos presentes en el Zócalo capitalino en la Asamblea Informativa convocada por nuestra mandataria.

#### Comisión Ejecutiva Nacional

Alberto Anaya Gutiérrez

Ma. Guadalupe Rodríguez  
Martínez

Mercedes Maciel Ortiz

Pedro Vázquez González

Alejandro González Yáñez

Amadeo Espinosa Ramos

Reginaldo Sandoval Flores

Oscar González Yáñez

Benjamín Robles Montoya

Geovanna Bañuelos de la Torre